

Armin Leckel
Stadtverordneter der Kreisstadt Bad Hersfeld

36251 Bad Hersfeld, 31.03.2023

Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, die nötigen finanziellen Mittel bereit zu stellen, um eine „Kommission Bad Hersfeld – steht zusammen“ ins Leben zu rufen.

Begründung:

Das von der Stadt Bad Hersfeld anberaumte Forum vom 30.03.2023 in der Stadthalle zur Belebung der Innenstadt hat genau den Punkt in der Bevölkerung getroffen, um engagierte Bürgerinnen und Bürger, Geschäftsleute, Vermieter und Mieter, die Politik und die Wirtschaft an einen Tisch zu bringen, um den Leerstand in der Bad Hersfelder Innenstadt unter die Lupe zu nehmen.

Es wurden erste Beiträge aus dem Publikum heraus angestimmt, die doch sehr viel Optimismus verbreiten und darauf hindeuten, dass Bad Hersfeld miteinander reden kann und wir uns alle zusammen im Austausch helfen können.

Damit diese ersten Ansätze auf fruchtbaren Boden gelangen, ist es sinnvoll weitere Treffen dieser Art möglich zu machen.

Aus diesem und noch bestimmt vielen anderen Gründen ist es sinnvoll, Menschen miteinander reden, diskutieren, streiten und gemeinsame Lösungen suchen zu lassen für ein Zusammenstehen und ein Miteinander in der Stadt.

Ein jeder sollte die Möglichkeit erhalten, seine Ideen und Gedanken in diesem Gremium vorzubringen und vorzutragen.

Weitere Informationen erfolgen mündlich.



Armin Leckel
Stadtverordneter